



DIES I - POMPEI

publié le 14/04/2025 - mis à jour le 15/04/2025

Après de longues heures de car (26h) et peu de sommeil, nous sommes arrivés à Pompéi, que nous avons arpenté toute la journée : de l'amphithéâtre, au forum, en passant par l'Odéon et le théâtre, du jardin des fugitifs à la maison du Poète tragique ou celle du Faune. Nous avons vu de très belles mosaïques et fresques, des jardins, de drôles de passages piétons et même des archéologues en train de travailler sous nos pieds !

La météo a été clémente, des températures douces et un ciel couvert mais pas pluie (sauf quelques gouttes en début de journée). Certes nous avons dû affronter une tempête de poussière pendant la visite du forum (ce qui a fait dire à certain.es que le Vésuve se réveillait) mais tout sera vite oublié après une bonne douche à l'hôtel où nous nous rendons.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.